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令和６年度第２回天童市教育委員会について（報告） 
 
日  時  令和６年５月２３日（木）午前１０時３０分から１１時２０分まで 
場  所  天童市教育委員会 第１会議室 
出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、松村昌子委員、 

大内あゆ子委員 
出 席 者  松本孝志教育次長兼教育総務課長、伊藤顕吾学校教育課長、 
      押野一貴生涯学習課長、伊藤明学校給食センター所長、 

事務局（教育総務課職員） 
 
議  事 

議第７号 令和６年度教育委員会所管６月補正予算について 
議第８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 
議第９号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 
報  告 

（１）生涯学習課 
ア 天童市立公民館運営審議会委員の委嘱について 
イ 天童市立公民館分館長及び分館主事の委嘱について 
ウ 天童市青少年指導センター指導委員の委嘱について 
エ 天童市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 
各課からの連絡 

（１）教育総務課 
   ・第６６回山形県市町村教育委員会大会について 
   ・東北六県市町村教育委員会連合会研修会について 

（２）学校教育課 
・市教委学校訪問（干布小学校）について 
・ＣＯＣＯＬＯ支援の活動状況について 

（３）生涯学習課 
   ・市立図書館リノベーションの進捗状況について 

（４）学校給食センター 
   ・交流給食の実施について 

・鶴岡市給食への協力実施について 
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＜教育長あいさつ＞                            
教員の処遇改善について現在、中教審答申の特別部会で議論しているが、１０パ

ーセント給料を上げることに対して結局は働かせ放題ではないかという意見など、

これは良くも悪くも両方あると思う。良い方向に改善していかなければならない。 
ＧＩＧＡスクール構想の推進について、来年度からタブレットの更新を迎える。

なるべく安くという国の指導があるので、他の市町村と共同購入していく方法で検

討している。 
不登校の支援について、不登校が全国的に増えている中、本市のアウタースクー

ルでは、スタッフが非常に頑張っている。対策として、要因に対する認識のずれを

考えていく必要がある。学びの多様化などと言われているが、学校の敷居を低くし

子どもたちにとって楽しく居心地を良くすることが一番大事だ。委員の皆さんにも

いろいろな視点で考えていただきたい。 
教員のメンタルヘルスについて、メンタルで休む教員も増えている。教員のなり

手不足もあり難しい課題だ。 
特別支援教育の推進について、文部科学省の調査では普通教室において特別支援

教育を必要とする子どもたちが８．８パーセントいると言われている。若い教員が

増えている中で、難しい指導をしなければならず、いろんな課題が絡んでいる。 
学校部活動の地域移行について、子どもたちの土日の居場所をどう作っていくか、

どう多様化していくかであり、いろんな方策があると思うので、工夫してやってい

きたい。 
最後に、市長、副市長に市立図書館リノベーションの報告を行った。着実に進行

し、大変楽しそうでわくわくする図書館であると感想をいただいた。ぜひ成功させ

て、いろんな居場所があり、いろんな人たちが来たくなる図書館を目指しているの

で、これからもご意見をいただきたい。 
＜ 議 事 ＞                               
議第７号 令和６年度教育委員会所管６月補正予算について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 生涯学習課長：歳入の国庫支出金総務費国庫補助金について、デジタル田園都市

国家構想交付金の地方創生拠点整備対象となった市立荒谷公民館の建設に対する

国の補助金を計上するもの。また、天童北部地域の町内会でコミュニティ活性化

のため子供神輿と袢纏等を購入するコミュニティ助成事業助成金の決定を受けた

ので雑入に２３０万円を計上するもの。 
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＜ 議 事 ＞                               
議第８号 天童市立図書館運営協議会委員の委嘱について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 特になし。 
 
＜ 議 事 ＞                               
議第９号 天童市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 
                             ＜決定する＞ 
審議経過 
 特になし。 
 
＜報 告＞                                

（１）生涯学習課 
ア 天童市立公民館運営審議会委員の委嘱について 
イ 天童市立公民館分館長及び分館主事の委嘱について 
ウ 天童市青少年指導センター指導委員の委嘱について 
エ 天童市文化財保護審議会委員の委嘱について 

意見等 
 特になし。 
 
 
教育長：その他意見なし。以上で令和６年度第２回教育委員会会議を終了する。 


